

令和2年4月30日

関係各位

北海道高体連バレーボール専門部部長

(北海道札幌東商業高等学校長)

西村修一

令和2年度全国高等学校総合体育大会北海道予選会（室蘭大会）並びに  
令和2年度全国高等学校総合体育大会各支部予選会の中止について

日頃よりバレーボールの指導普及並びに運営につきまして、格別のご指導とご支援を  
いただき厚くお礼申し上げます。

先日開催されました全国高等学校体育連盟理事会において、令和2年度全国高等学校  
総合体育大会の中止が決定いたしました。その際全国高体連からは都道府県高体連に対  
し「安全に部活動が実施できる状況になった場合」を前提としたうえで地域単位で3年  
生が成果を披露する大会を開催することなどを依頼してまいりました。

この決定を受け、標記大会の可否について4月28日に北海道高体連理事会が開催さ  
れ審議の結果、中止の判断が下されました。また代替大会大会についても実施しないこ  
とが確認されています。高校3年生の選手の皆さんにとっては、最後のインターハイで  
ありましたが、選手や運営する役員の安全・安心や命を守るための苦渋の決断だったこ  
とをご理解くださいますようお願い申し上げます。

今後の対応等につきましては北海道高体連バレーボール専門部HPおよび各支部専門  
委員より知らせ致します。